

Gleich zu Beginn wurden sie von einer Fee eingeladen, einen geheimnisvollen Schatz zu öffnen. Inmitten des Waldes wartete ein spannendes Escape Room auf die begeisterte Truppe.

Die Schüler arbeiteten in Gruppen zusammen, um verschiedene Rätsel zu lösen, ihren Teamgeist zu stärken und kreative Problemlösungen zu finden. Der Einsatz von Knobeln und kreativem Denken war gefragt.

Jedes Team baute der Fee ein kleines Häuschen, was ihre handwerklichen Fähigkeiten und ihre Kreativität unter Beweis stellte.

Der Tag bot den Schülern die Möglichkeit, den Wald mit allen Sinnen zu erleben und ihre Umwelt auf eine neue, spannende Weise zu entdecken. Es war ein unvergessliches Erlebnis für alle Beteiligten.



